
協議題

①　学校長挨拶

②　令和６年度学校評価の結果について

④　その他

③　令和６年度学校運営協議会総括

　　学校運営に関して、今後の方向性や取り組み内容について協議し、助言をいただく。

　　・障害者に対する対応について

　　・保護者をさらに巻き込んだ取り組みを実施

　　・生徒数激減の現在の状況をプラスに捉えてどう教育活動を進めるか　他

　

④　その他

　　・ＰＴＡと学校との連携・活性化をどう進めるかを考えていく必要がある。
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出席者：委員６名、学校関係者１名、傍聴人０名

③　令和６年度学校運営協議会総括

協議した主な内容

②　令和６年度学校評価の結果について

　　学校からの生徒及び外部（保護者）の評価についての説明のあと、意見交換を行った。

　　・生徒設問７「将来の進路や生き方について真剣に考える機会を多く持っているか」に

　　　ついては、否定的回答を極力減らしていくために、さらに掘り下げた対応が必要であ

　　　る。

　　・外部（保護者）の評価がかなり肯定的である。ただし、回答数が非常に少ないのが気

　　　になる。他
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